

Polsek Jatiluhur Laksanakan Operasi Pekat Lodaya 2024 Dalam Rangka Cipkon Menjelang Pemilu Aman 2024

Jatiluhur - [JATILUHUR.INDONESIASATU.ID](https://www.jatiluhur.indonesiasatu.id)

Feb 1, 2024 - 10:53



PURWAKARTA



- Implementasi Quick Wins Kapolri Presisi serta menjaga kondusifitas daerah menjelang pemilu aman 2024, Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta Polda Jawa - Barat telah melaksanakan Operasi Pekat Lodaya 2024 dalam rangka Cipta Kondisi menjelang pemilu aman 2024 yang dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 31 Januari 2024 , malam hari dengan sasaran penjualan atau peredaran minuman keras(miras) tanpa ijin diwilayah hukum Polsek Jatiluhur.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain,S.H.,S.I.K.,M.H. melalui Kapolsek Jatiluhur, KOMPOL Asep Rahman, S.A.P.,M.M mengatakan pentingnya operasi ini dilaksanakan dalam rangka Cipta kondisi (Cipkon) menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pesta Demokrasi pemilu aman 2024.

Dijelaskannya, bahwa penjualan miras walaupun tidak signifikan kuantitasnya diwilayah hukum polsek jatiluhur pihaknya tetap berkomitmen untuk menertibkan supaya tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan berakibat mengganggu ketertiban dan keamanan menjelang pesta demokrasi pada tanggal 14 Februari 2024.

"Lokasi atau titik penjualan miras tanpa ijin ini menjadi perhatian khusus mereka berjualan dengan berkedok penjual jamu tapi disela aktifitasnya tersebut berjualan pula miras tanpa ijin," ungkapnya.

Menurut pria yang akrab disapa Asep ini, langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Jatiluhur dalam melaksanakan operasi ini, kedepannya akan melibatkan bekerjasama dengan pihak -pihak terkait dengan perangkat desa, Sapol PP maupun pihak TNI (Koramil).

Dalam kegiatan yang dilaksanakan, sambung dia, berhasil diamankan dari toko jamu yang ada diwilayah hukum polsek Jatiluhur, puluhan botol miras berbagai macam merk, tanpa dilengkapi ijin penjualannya,selanjutnya puluhan botol miras tersebut diamankan dipolsek jatiluhur untuk kepentingan proses tipiring bagi penjualnya.

" Kami berharap partisipasi masyarakat dalam memberikan informasi sekecil apapun kepada petugas kami dilapangan guna meminimalisir peredaran miras diwilayah hukum polsek jatiluhur. Keamanan dan kondusifitas menjelang pemilu aman 2024 merupakan tanggung jawab bersama serta langkah-langkah yang diambil dan hasil yang dicapai merupakan bukti nyata komitmen Polsek Jatiluhur

dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," Ucapnya.